



Verein Noordzee Park Ouddorp

SEKRETARIAT POSTFACH 172, NL-3253 ZJ OUDDORP; NL

Bericht Q4 2022

Liebe Mitglieder des Vereins Noordzee Park Ouddorp,

Hiermit erhalten Sie das letzte Rundschreiben dieses Jahres! Wir hoffen, dass wir Sie durch die Newsletter so gut wie möglich informieren konnten. Natürlich können Sie uns jederzeit Fragen stellen, am besten über die E-Mail-Adresse des Vereins.

Am Samstag, dem 19. November, hat unsere Mitgliederversammlung wieder stattgefunden. Da die Location Dorpstienen dieses Mal nicht verfügbar war, zogen wir ins Theater De Houten Kaap am Westerweg. Es waren viele Mitglieder da und zu zahlreichen aktuellen Themen wurden ausgiebige Gespräche geführt. Ausgiebiges Augenmerk wurde unter anderem auf die Folgen des Verkaufs der Grundstücke in Grevelingen durch Herrn Akershoek und die notwendigen Maßnahmen des Vorstandes gelegt, um die Interessen des Vereins bestmöglich zu vertreten. Teilweise aufgrund der klaren Erklärung unseres Schatzmeisters und der positiven Kommentare der Prüfungskommission wurde das Budget für 2023 von den Mitgliedern einstimmig angenommen.

Die Erläuterung und Erklärung von Vorstandsmitglied Herr Ron Tetteroo zur vorgeschlagenen Verbesserung des Internetangebots war so, dass es ebenfalls ein einstimmiges „Ja“ aus der Versammlung gab. Die Verbesserungen bestehen aus der Installation einer zentralen Schaltung, womit auf Abstand ein Sektor zurückgesetzt werden kann, und der Hinzufügung von drei zusätzlichen CMTS-Einheiten. Dies sind die Zentraleinheiten, an denen die Modems angemeldet sind. Das Coax-Netz steigt von 2 auf 5 Sektoren, sodass eine mögliche Störung weniger große Folgen hat. Sollte dennoch eine Fehlfunktion auftreten, kann OMIT vom Management Center aus einen Reset auf dem betreffenden Sektor durchführen. Dies hat zur Folge, dass eine Störung weniger Auswirkungen hat. Ein zusätzlicher Vorteil ist, dass die Internetgeschwindigkeit erhöht werden kann. Die Erhöhung der Internetgeschwindigkeit ist eine häufig gestellte Frage von Mitgliedern. Sie wurden nun über die geplanten Arbeiten informiert, die bereits weitgehend durchgeführt wurden. Sie erhalten von uns eine Nachricht, wenn alle Arbeiten erfolgreich abgeschlossen sind (voraussichtlich Mitte Januar 2023).

Da die Frage nach Lademöglichkeiten für E-Autos regelmäßig gestellt wird, wird demnächst eine Umfrage unter den Mitgliedern durchgeführt. Ziel ist es herauszufinden, ob ein kollektiver Ansatz sinnvoll ist und welche Auswirkungen dies auf die bestehende Infrastruktur hat.

Anfang 2023 beginnt auch wieder die Erhebung des Beitrags 2023. Sollten sich aus irgendwelchen Gründen die Adresse, Bankverbindung oder andere wesentliche Angaben geändert haben, melden Sie dies bitte dem Sekretariat, damit diese Angaben rechtzeitig aktualisiert werden können.

Ich hoffe, Sie hatten ein schönes und besinnliches Weihnachtsfest mit Familie und Freunden. In ein paar Tagen feiern wir Silvester. Trotz der bedauernswerten Lag; Krieg in der Ukraine, ausufernde Inflation etc. wünsche ich euch allen im Namen des Vorstandes ein gesundes, glückliches neues Jahr!

Mit freundlichen Grüßen
Kees Huijgens, Vorsitzender VNPO